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2021年度 第 357回教育研究審議会議事要録 
 

日 時  2021 年 4月 27日（火）13：30～14：25 

場 所  遠隔会議（Teams利用） 
出席者  松尾学長、柳井副学長、龍副学長、二宮副学長、中尾副学長、田部井学長補佐 
 伊藤外国語学部長、浦野経済学部長、田島文学部長、田村法学部長、内田地域創生学群長、 
 上江洲国際環境工学部長、廣渡基盤教育センター長、八百社会システム研究科長、 
 工藤マネジメント研究科長、下野学生部長、後藤教務部長、 
 狭間入試広報センター長、浅羽情報総合センター長、中武環境技術研究所長 
          

配布資料  1  欠員補充申請書（文学部） 

            2  特任研究員の選考について 

3  学長選考会議委員の選出結果について 

4  再任審査委員会の設置について 

5  本学におけるダイバーシティの取組みについて 

6  2021年度に実施する入学試験スケジュール 

7  2020年度 入試広報活動報告 

8  経営系専門職大学院認証評価結果について 

9  2020年度公開講座実施状況 

 

第１号 教員の人事について 

＊ 資料 1 のとおり、文学部からの申請に基づき、2022年 3月 31日付で退職する田部井世志子教授の

後任として、イギリス文学・文化担当教員 1名の欠員補充申請について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（議案承認の後、選考委員会を設置） 

 

第２号 特任研究員の選考について 

＊ 資料 2 のとおり、環境技術研究所の特任研究員 1 名の選考について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 学長選考会議委員の選出について 

＊ 資料 3 のとおり、学長選考会議委員の選出について提案。 

 

○ 第 356回教育研究審議会（2021 年 4月 13日開催）での承認に基づき、教育研究審議会から選出さ

れる委員について投票を実施した結果を報告するものであり、開票の結果、二宮副学長、中尾副学長、

上江洲国際環境工学部長の 3名を学長選考会議委員に選出することとしたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 再任審査委員会の設置について 

＊ 資料 4 のとおり、2022 年 3 月 31 日付で任期満了となる任期制教員のうち、再任申請のあった国

際環境工学部の 3 名の審査を行うため、再任審査委員会の設置について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 
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【委員全員】（異議なし） 

 

 

第５号 本学におけるダイバーシティの取組みについて 

＊ 資料 5 のとおり、本学におけるダイバーシティの取組みに関し、様々な検討を行うためにダイバ

ーシティ推進ワーキンググループの設置について提案。 

 

○ ダイバーシティの取組みとして、ダイバーシティ推進に関する教職員の啓発や基本方針等の策定等

の検討を行うためにダイバーシティ推進ワーキンググループを設置したい。ついては、ダイバーシテ

ィ推進ワーキンググループ設置規程を整備したうえで、学長補佐を委員長とし、各学部等に属する教

員各 1名、事務局に属する職員 5名程度、その他学長が指名する教職員で構成したい。今回、各学部

等から委員を 2名程度推薦いただき、全体の人員バランス等を考慮して最終的に委員を決定したい。 

● 各学部から 2名程度の推薦を依頼されているが、同規程では各学部から 1名が委員となる旨が記載

されている。2 名を推薦した場合、最終的な委員の調整がなされ、2 名の内 1 名は断わることになる

のか。 

○ 学部等に推薦いただいた結果、性別等に偏りがあった場合等に調整をしたいと考えている。複数人

推薦していただいた学部で委員とならなかった教員については、部会等で積極的に関わっていただき

たいと考えている。 

● 学部からは男女のバランスを考えて推薦していただきたいとのことであるが、本学では女性教員が

少ないため女性教員の負担が増加することが懸念される。可能であれば、学部等からは 1名推薦する

こととして、その他学長が指名する教職員により最終的なバランスを調整していていただきたい。 

● 可能であれば、1名の推薦とし、確実にその教員が委員となることが望ましいと考える。また、ワ

ーキングの開催頻度について示していただきたい。 

◯ 各学部等 2名程度の推薦としているので、学部長等の判断で推薦者を 1名としても問題はない。 

◯ ワーキングの開催頻度については具体的には決定していないが、月に 1回程度が想定される。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 
① 2021年度に実施する入学試験実施日程について 

② 2020年度入試広報活動報告について 

③ 経営系専門職大学院認証評価結果について 

④ 2020年度公開講座実施状況及び 2021 年度公開講座実施計画について 

⑤ 第 41回緊急対策本部会議での協議内容について（口頭） 

 


